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Eine Blume ist der farbige Teil einer .

Eine Blume ist eigentlich eine Blüte.

In der Blüte wachsen die .

Meistens braucht es Insekten wie die Bienen, damit es Samen gibt.

Die  sind farbig.

Das lockt die Insekten an.

Auch die  freuen sich über Blumen.

Sie p!anzen zum Beispiel  oder Rosen.

Viele Blumen zusammen sind ein .

Den kann man in eine Vase ste%en.

Viele Menschen verschenken gerne Blumen.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


